

Commission : Programme des Nations Unies pour le Développement.

Question : Objectifs de Développement Durable : quel nouvel élan mondial pour 2045?

Auteur : Turquie

La délégation de la Turquie est, par ailleurs, en faveur de la coopération internationale et impliquée dans l'enjeu du développement durable. L'amélioration des conditions de vie, et l'accroissement de la soutenabilité est au cœur de nos préoccupations. Pour cela nous comptons énormément sur l'intelligence artificielle, et sur les énergies renouvelables.

Au cours des dernières décennies, le réchauffement climatique dû auhaussement des températures a eu un impact majeur sur la vie de tous nos concitoyens. La Turquie est consciente qu'elle doit fournir encore de nombreux efforts pour aider notre planète. C'est pour cela qu'elle a ratifié en faveur des objectifs de développement durable (ODD) et d'autres accords internationaux tel que l'Accord de Paris.

De plus, la Turquie voudrait souligner qu'elle a déjà produit de nombreux efforts pour diminuer son empreinte carbone. En effet, elle avait avant le COVID-19 diminué son émission de gaz de $-4,653$ en passant de $11,1$ en 2017 à $6,447$ en 2019.

Notre pays, à certes eu une augmentation massive de ses besoins en énergie mais elle a su trouver des solutions durables. La Turquie a développé plusieurs projets pour cela. Nous pouvons citer le projet d'Anatolie du Sud-Est, qui consiste en l'installation de 19 centrales hydroélectriques.

La Turquie a aussi investi dans les énergies renouvelables. Même si la production d'énergie fossile a augmenté de 34% entre 1990 et 2022, la production d'énergies renouvelables a quant à elle augmenté de 198% entre 1990 et 2022.

La Turquie préserve de plus en plus la biodiversité de son pays. Elle crée des parcs nationaux tels que Borçka Karagöl Tabiat Parkı et des zones protégées.

La Turquie se sent très concernée sur la thématique du Programme des Nations Unies pour le Développement. En effet, elle est touchée régulièrement par des tremblements de terre qui ravagent des habitations. Notre pays a donc eu recours à des dons de la part de l'Union européenne (plus précisément par la Banque européenne d'investissement) qui nous a aidé à remettre en état des infrastructures plus résistantes pour contrer ce phénomène naturel.

La Turquie a déjà eu des conflits avec la Syrie et l'Irak pour le partage de l'eau. En effet la Syrie et l'Irak ont eu des méthodes traditionnelles d'irrigation critiquées par la Turquie. Et la Syrie a affirmé qu'une partie de l'Euphrate lui appartenait tandis que la Turquie a réfuté cette affirmation portée par la Syrie.

La Turquie estime que l'intelligence artificielle est un outil sur lequel on peut avoir confiance et sur lequel on doit miser. C'est pour ces raisons que la Turquie va très prochainement intégrer l'intelligence artificielle pour la gestion de ses comptes publics. En effet, elle va se trouver dans ses systèmes de comptabilité et d'analyse budgétaire. Ceci est une révolution.

Pour résumer la position de la Turquie, la délégation turque affirme que notre pays agit en faveur du développement durable. Nous voudrions aussi qu'il y ait plus objectifs de développement durable, et qu'un fonds monétaire où les pays les plus riches aident à financer des pays qui ont moins de moyens tel que notre pays pour qu'on puisse accélérer notre processus visant à améliorer les conditions de vie de nos citoyens et l'écodéveloppement. De plus, la Turquie signe, crée, et participe à des projets en faveur de cette cause